



Diputada del PRI llama a autoridades a intensificar campañas para prevenir el cáncer



La diputada federal del PRI, Verónica Martínez García, exhortó a la Secretaría de Salud, los gobiernos estatales y municipales, a que realicen campañas permanentes de detección oportuna de cáncer de mama y cérvico uterino, tras señalar que es la primera causa de muerte por tumores en mujeres.

En el marco del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, que se celebra el 19 de octubre, la legisladora argumentó que las cifras de defunción que se registran cada año por este tumor maligno evidencian la necesidad de intensificar la realización de estudios que permitan disminuir el tiempo entre la detección y el inicio del tratamiento específico.

A través de un Punto de Acuerdo, la legisladora llamó a la concientización y hacer visible este problema de salud que debido a las condiciones de género femenino presentan mayor susceptibilidad a padecer ciertas enfermedades como lo son los diferentes tipos de cáncer.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		20-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Expuso que datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), respecto al registro de fallecimientos en el país en lo que va de este año, advierten que por algún tipo de tumor maligno ocupa el tercer lugar como causa de muerte entre las mujeres.

En 2022, precisó, se reportaron en personas de 20 años o más 87 mil 880 decesos, de esa cantidad y rango 7 mil 888 fueron en féminas que padecían esta enfermedad, mientras que en las de 60 años se registraron 4 mil 018 defunciones. Agregó que este tipo de cáncer es el que tiene mayor frecuencia a nivel mundial y en 2020 los diagnósticos de este padecimiento en América Latina y el Caribe ascendieron a 210 mil casos.

Por lo anterior, la congresista sostuvo que este panorama estadístico obliga a los tres órdenes de gobierno a continuar con una política de salud que atienda y ofrezca mejores condiciones a la paciente para que le permitan aumentar sus expectativas de control y recuperación.

Además, subrayó la importancia de no pasar por alto que la atención y tratamiento del cáncer de mama en México es muy costosa. Anotó que cifras provenientes de aseguradoras comerciales marcan gastos en beneficio de sus clientes hasta por 257 millones de pesos, de manera individualizada, en promedio corresponde a 109 mil 375 pesos por tratamiento semestral. Por esta situación la mayoría tienen que recurrir por atención y tratamiento al Seguro Social o al ISSSTE.

La diputada Verónica Martínez aseveró que es necesario unir esfuerzos con la sociedad civil para seguir impulsando acciones que prevengan y atiendan, pero, sobre todo, creer en una red de apoyo entre mujeres en esta lucha contra el cáncer.

<https://www.milenio.com/politica/pri-llama-autoridades-intensificar-campanas-prevenir-cancer>

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		20-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL